

CIRCULAR Nº 74/2022

CAMPEONATO SUDAMERICANO DE ULTRADISTANCIA

La Federación Paraguaya de Atletismo informa que el Equipo seleccionado que participará del Campeonato Sudamericano de Ultradistancia a realizarse en la ciudad de San Pablo es el siguiente:

- Masculino:
 - Anibal Correa
 - Miguel Martnes
 - Alejandro Pelozo
- Femenino:
 - Patricia Guzmán
 - Liz Paola González
 - Karina Molinas

Conforme a los compromisos asumidos por la FPA, el/la mejor rankeado/a se beneficiará con el pago del pasaje terrestre ida y vuelta hasta el lugar del evento.

La FPA proveerá de uniformes a todos los seleccionados.

Asunción, 18 de octubre de 2022